



## Bagaimana Yesus memperlakukan wanita?

la memperlakukan mereka sebagai saudara yang berharga dan dapat dipercaya. Ia mencintai, menghargai, dan menghormati mereka, yang merupakan sesuatu yang NORMAL di kerajaan Tuhan, tetapi MENGEJUTKAN di budaya Yahudi. Darah-Nya menaklukkan dosa, dan kebangkitan-Nya mengalahkan kematian dan dunia yang jatuh di dalam dosa, mendirikan keluarga yang TERSELAMATKAN.

Key Term

### Redeemer

Jesus bought back God's ideal

### YESUS ADALAH SESEORANG YANG RADIKAL

#### Yohanes 4:1-42

Yesus berbicara dengan seorang wanita Samaria di sumur, mendiskusikan teologi dengannya, dan mengungkapkan bahwa diri-Nya adalah Sang Mesias untuk pertama kalinya. Ia memberikan deklarasi "SAYA ADALAH DIA" kepada wanita tersebut. Wanita itu kemudian menjadi evangelis di desanya.

Yesus melewati banyak batasan – Samaria (etnis), wanita (gender), Dosa (kekudusan), teologi (tradisi).

#### Lukas 10:38-42

Maria duduk di kaki Yesus. Budaya Yahudi melarang wanita untuk mempelajari Taurat. Maria mengambil posisi murid saat ia duduk di kaki Gurunya.

Murid diharapkan untuk dapat mengajar apa yang mereka pelajari. Maria pada dasarnya sedang mempelajari untuk menjadi guru.

#### Lukas 13:10-17

Di sinagoga, wanita ditunjukkan untuk duduk di belakang. Yesus memanggil wanita tersebut untuk datang kepada-Nya... DIDEPAN. Ia menyembuhkannya dan memanggilnya "anak perempuan Abraham." "anak lelaki Abraham" adalah sesuatu yang umum, tetapi "anak perempuan Abraham" tidak pernah digunakan. Yesus menunjukkan bahwa wanita memiliki nilai dan martabat yang tinggi.

#### Yohanes 11:17-27

Martha dan Yesus memiliki perbincangan teologis yang dalam saat kematian Lazarus. Yesus tidak memberitahukan muridnya bahwa ia adalah "KEBANGKITAN dan KEHIDUPAN," tetapi ia membagikan kebenaran yang luar biasa kepada Martha! Martha menjawab dengan iman yang sama seperti Petrus, memperlihatkan bahwa Bapa dapat mengungkapkan kebenaran spiritual kepada wanita, seperti yang ia lakukan kepada pria

#### Lukas 11:27-28

Seorang wanita berkata bahwa berkat rabbinic tradisional, "*Diberkatilah wanita yang melahirkan dan menyusui engkau.*" Yesus memperbaiki kepercayaan ini dengan mengatakan bahwa "keberkahan" yang sesungguhnya datang dari mendengarkan dan mematuhi Firman Tuhan. SIAPA SAJA dapat diberkahi, tidak hanya wanita yang merawat anak laki-lakinya!



Yesus menghormati wanita, menyoroti empat peristiwa penting dalam hidup.

- **Kelahiran Yesus** – Maria mengandung, melahirkan, dan merawat-Nya.
- **Pengurapan untuk penguburan Yesus** – Seorang wanita mengurapi tubuh-Nya dengan parfum yang berharga. Ia akan selalu diingat.
- **Kematian Yesus** – wanita itu dengan setia tetap didekat-Nya; mereka memperhatikan dan berduka
- **Kebangkitan Yesus** – wanita datang untuk menghormati tubuh Yesus. Yesus memberikan Maria M. pesan atas kebangkitan-Nya!

### Kesimpulan

Yesus *tidak* memperlihatkan keunggulan wanita atas pria. Sebagai gantinya, Ia memulihkan wanita ke posisi yang sebenarnya berdampingan bersama pria. Yesus menunjukkan kerajaan baru – yang dibuat dalam karakter Tuhan. **Yesus membawa kemungkinan untuk memperbaiki, keluarga yang TERSELAMATKAN oleh kematian-Nya dan kebangkitan-Nya.**

### 4 Crucial Questions

1. What does this teach us about **GOD**?
2. What does this teach us about **PEOPLE**?
3. What command should I **OBEDY**?
4. With whom can I **SHARE** this?